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Beton ist ein . Menschen ste
en ihn selbst her. Man braucht dafür

Sand oder , Zement und Wasser.

Zement ist so etwas wie Leim.

Der  ist dann dick�üssig. Man fü
t ihn in eine Form. Meistens ist dort

schon  drin. Zusammen wird das sehr stark und hart.

Beton braucht man bei  vor a
em in Pfeilern und Decken.

Brücken baut man heute auch gerne aus Beton.

Auch  sind aus Beton.

Wände sind oft nicht aus Beton, sondern aus .

Dazwischen braucht man etwas Ähnliches wie Beton, nämlich .

Das ist etwas weniger stark, dafür viel bi
iger.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


